SÁBADO 19 AGOSTO DE 2023 PRECIO **2,20** €

Leonor inicia «con muchas ganas» su carrera militar P19

eldiarioalerta.com

EL DIARIO DE CANTABRIA

Pedro Sánchez solo será presidente si hay una ley de Amnistía

Los independentistas catalanes sostienen que la Ley de Amnistía es una «línea roja» sin la que no votarán a favor de la investidura del líder socialista como presidente

CANTABRIA

Nuevo disparate con los trenes de Cercanías en Cantabria: ahora los traen de Galicia P2-3

La región, en riesgo por las altas temperaturas: 37 grados en Ramales P5

La diputada de ERC en el Congreso de los Diputados, Teresa Jordá, sostiene que la Ley de Amnistía es una «línea roja» sin la que no votarán a favor de la investidura del presidente en funciones y candidato a la presidencia del PSOE, Pedro Sánchez. Jordá reiteró que, para su partido, desjudicializar uno de los contenidos del acuerdo llegado con los socialistas para la Mesa del Congreso conlleva una Ley de Amnistía: «No solo que (el PSOE) la deje tramitar, que eso es vital, que hasta ahora no ha pasado, sino que además la tire adelante». Ha señalado que, para que se pueda tramitar esta ley, era «extremadamente necesario» que hubiese una Mesa, sin la que es -textualmenteimposible hacer política, aunque sea con el Estado. Respecto a la negociación para que la diputada del PSOE Francina Armengol presidiese la Cámara Baja, Jordá atribuyó a los «matices en las condiciones» el anuncio del acuerdo la mañana del pasado jueves. P16-17

El cántabro Diego Botín y el catalán Florian Trittel, bronce en el Mundial

El dúo formado por el cántabro Diego Botín y el catalán Florian Trittel lograron la medalla de bronce de la clase 49er, en el Mundial de Clases Olímpicas que se disputa en La Haya, al finalizar en el décimo puesto de la

Medal Race final y no poder mantener la segunda posición con la que terminaron en la fase de clasificación. La medalla de oro ya estaba asegurada por los holandeses Bart Lambriex/ Floris Van Werken. P34



Estado en el que quedó el vehículo del conductor que produjo el accidente. / ALERTA

Brutal accidente de varios vehículos en Camargo

El único herido fue el conductor que sufrió una salida de la vía, quedó atrapado y fue liberado por los bomberos

Los Bomberos de Camargo liberaron a un conductor, que ha resultado herido tras quedar atrapado en su La Verde de Camargo. Según fuencoche al salirse de la vía y colisionar tes de la Guardia Civil, los hechos hículo se salió de la vía. **P7**

contra otros cuatro vehículos que estaban aparcados en el polígono

tuvieron lugar el pasado jueves a las 21.50 horas en el polígono La Verde, en Revilla de Camargo, donde un ve-

Una nueva heroína batallará | en la edición de este año de las Guerra Cántabras PII

El Racing busca en Cornellá mantenerse en lo alto de la ola P30